

プロスポーツ選手が『かのや』で自主トレ!!

産学官連携によるスポーツ合宿まちづくり推進事業は、鹿屋体育大学と市内のホテル・飲食業と市が連携して、プロスポーツ選手等の合宿・自主トレのメッカとなるまちづくりを推進し、交流人口・入り込み客の増加や地域活性化を図ろうとするもので、今年で3年目。今年も1月4日から23日の間、プロ野球4球団10人、プロサッカーから1チーム1人、プロゴルフから1人、トライアスロンから1人の計13人が3期に分かれて、鹿屋運動公園野球場や鹿屋体育大学の施設を利用した自主トレを行いました。それらの様子を写真で紹介いたします。

【問い合わせ】 市商工観光課 ☎0994-31-1121

チーム大和 (1/4~16)

鹿屋市出身の阪神タイガース大和選手(本名:前田大和)の市内での自主トレは今年で3回目を迎えました。

毎年、合同自主トレに参加している森田選手、高濱選手のほか、黒田選手、穴田選手、金田選手(曾於市出身)の今後が期待される若手6選手が、鹿屋運動公園野球場をメインにトレーニングを行いました。

昨シーズンの大和選手の活躍により、球場を訪れる観客も増え、ファン皆さんの期待の高まりを感じることができ、熱気に包まれた自主トレが実施されました。

また、今年は、少年野球教室をはじめ開催し、元気なかのやづくりに、ご協力いただきました。



今シーズン、自己最高となる128試合に出場。1軍に定着した大和選手は、「鹿屋市の皆様には、毎年自主トレのサポート、応援いただき本当に感謝しています。来シーズンは、全試合フルイニング出場、30盗塁、打率アップを目標に頑張り、結果を残して故郷へ恩返しをしたい。」と熱く抱負を語ってくれました。

阪神タイガース大和選手ら 野球教室を開催

1月6日、大和選手ら6人のプロ野球選手指導の野球教室が開催され、市内の野球チームやソフトボールチームの小学生100人が、参加しました。

教室では、キャッチボール、バッティング、守備の基本動作について直接指導したあと、子どもたちが守備について、プロ選手と真剣勝負。気合の入ったピッチングにプロ野球選手が三振となる場面もあり、会場は大変盛り上がりました。最後に選手全員との記念撮影や各チームへのサインボールのプレゼントもありました。

参加した子どもは「とても勉強になりました。これからもっと練習して、大和選手のように上手になりたいです。」と目を輝かせていました。



1 軽快にボールをさばく大和選手(右奥:穴田選手) 2 3 キャッチボール、バッティング(右奥:黒田選手)で汗を流す大和選手 4 市長が激励品を贈呈 5 最終日、市へお礼に訪れた大和選手 6 守備の手法を見せる黒田選手(左)と穴田選手(右) 7 プロ選手との真剣勝負 8 9 子どもたちにバッティングを指導 10 守備の基本を指導する森田選手 11 参加全チームへサインボールのプレゼント 12 チーム中務が1月7日、鹿屋市を表敬訪問 13 14 ウォーミングアップする選手たち 15 ホテルから鹿屋体育大学への移動は自転車 16 ショットの練習をする小鯛選手 17 体幹トレーニングをおこなう土橋選手 18 中務トレーナー指導によるトレーニング 19 キャッチボールをする上園選手

チーム中務(1/6~9)

昨年に引き続き2回目の来鹿。今年は、Jリーグのプロサッカー選手のほか、プロ野球、プロゴルフ、トライアスロンの選手が合同で自主トレを実施しました。中務トレーナー指導のもと、今年一年が飛躍の年となるよう、基礎トレーニングに励みました。

